

# 日野小学校だより

令和3年度  
須坂市立  
日野小学校⑤  
R3・7・21

## 1学期終業式 校長先生のお話から

みなさん1学期はどうでしたか？良かったこと・がんばったこと、少しサボってしまったなと思うこと・けんかしてしまったな・・・など、じっくり振り返ってみてください。明日から夏休みです。「メビウスの輪」を知っていますか？校長先生が、メビウスの輪（ひねった話）の中央に切れ目を入れ一周させて開くと、全体がつながったまま長いひとつの輪になること、3つに分けると小さな輪と大きな輪がつながった形になる様子を見せてくれました。子ども達は「あれ？」「不思議・・・」と思わずつぶやきながら興味を持って見ていました。



不思議ですね。どういうことでも良いです。虫とりや魚とりや色々なことに挑戦する夏休みにしてください。交通事故・熱中症・雷や大雨・不審者など注意しなくてはならないこともたくさんあります。自分の「命」を守って、楽しい夏休みにしてください。



## けがや事故のない楽しい夏休みにしましょう



明日7月22日（木）から8月18日（水）まで夏休みとなります。

東京オリンピックが開催され、本当なら思い切り応援したり、オリンピックのムードを楽しみたい夏休みですが、まだまだ新型コロナウイルスの感染予防を最優先に考えなければなりません。子どもたちも我慢しなければいけないことがあると思いますが、家族で過ごす時間を大切にして、お手伝いもたくさんできる夏休みにしましょう。

○休み中に、万が一事故やけがなどがありましたら、学校への連絡をお願いします。

ただし、土日・祝日や学校閉庁日（8月10日～8月16日）は、学校に職員がいません。

その場合は、須坂市役所（教育委員会）[026-245-1400](tel:026-245-1400)へ連絡をお願いします。

○新型コロナウイルスの感染に関することは、オクレンジャーの返信機能でお知らせください。

○図書館開館日 8月4日（水） 9:00～11:00です。交通安全に気をつけて登校しましょう。

## 「カンナプロジェクト」の今

先日の須坂新聞にも掲載されていましたが、一昨年育てたカンナから採れた種が宇宙から戻り、須坂創生高校で育てた苗20鉢が日野小学校に届きました。本校でもフラワー委員会でまいた種が芽を出しています。 → → →

様々な方に支えられながら、日野小学校でも「**カンナの命**」＝「**平和へのアクション**」をつなぐことができました。

宇宙経由 命をつないだカンナ



そして、一昨年「カンナの種」や「私たちの写真」や「寄せ書き」が搭乗した「ISS（国際宇宙ステーション）」の宇宙飛行士の皆さんと無線で交信する夢も、実現に向けて動き出しています。



創成高校からは20鉢の苗をいただきました



## 家庭学習の手引きを活用してください

須坂市の小中学生に新しい家庭学習の手引きが配布されました。ICTを活用した家庭学習について触れられています。また、QRコードで説明動画をみることもできます。全校に配付していますので、この夏休み中に是非お子様と一緒に読み合せて、家庭の学習環境を見直してみてください。

この冊子は、保存版として中学校3年生まで活用します。無くさないようにわかりやすいところに貼るなどして、大切に保管し、時々親子で見直しをしてください。

## GIGAスクール構想



○3年生以上は、夏休みにタブレット端末を持ち帰ります。

- ・1学期中に学校でタブレット端末を使った学習を進めてきました。

このタブレット端末は、**須坂市から貸していただいている物**です。感謝して大切に使うための約束も確認しています。お家でも、安全な場所で保管し、各学年から連絡があった学習に活用してください。

- ・ご家族であっても、別の目的に使ったりすることは避けてください。また小さいお子様のいるご家庭では何かとご心配なこともあると思います。使う時間などを工夫して、破損につながらないようご注意ください。
- ・日野小学校では、この夏休みはインターネットにつながずにできる学習のみ進めるようにしています。

○保護者の皆様には、ご多用の中ですが、県教育委員会からアンケートへの協力依頼が来ています。右のQRコードを読み取りご協力いただければ幸いです。10分ほどでできます。7月31日までです。お願いします。

○休みに、タブレットに関してお困りのことがありましたら、学校に連絡をお願いします。

○夏休み明け **タブレットを学校に持ってくるのは**

**3～5年 8月23日(月) 6年 8月19日(木) とします。**

他の荷物もありますが、ランドセルに入れて安全に持って来られるようお願いいたします。

QRコードは  
保護者のみ

## 「特別開放」について

夏休み中に長野県内の様々な試験研究機関で小中学生を対象としたイベントや特別講座があります。普段見ることのできない研究や身の回りの科学に触れることができそうです。詳しくは、長野県科学振興会ホームページ【 <http://w2.avis.ne.jp/~nkagaku/> 】にチラシが掲載されているので、そちらをご覧ください。